

## Las AMPAS de Elda piden la inscripción de más familias a la asociación

13/10/2022



Las AMPAS de Elda han solicitado la colaboración de más padres y madres para que se unan a la asociación, "ya que con la pandemia mucha gente se dio de baja, pero ahora con este nuevo curso todo está volviendo a la normalidad" ha explicado la vicepresidenta de la Agrupación Local de AMPAS, Raquel Cerdá. El precio de la inscripción será de "en torno a 20 euros anuales según el centro, e invitamos a quién pueda que se una a trabajar con nosotros dentro de la asociación y quien no que apoyen que la cuota" ha destacado Cerdá.

Las AMPAS además de "ayudar a las familias a comunicarse con los centros también organizan

actividades extraescolares" ha explicado el concejal del Educación, Fernando Gómez. Esta agrupación recoge asociaciones de colegios y de institutos. Piden especialmente que las familias se inscriban en las AMPAS de los institutos, "para que no sea una transición tan brusca", ha resaltado Cerdá.

Además para promocionar la campaña, la asociación ha realizado el siguiente vídeo.

<https://www.youtube.com/watch?v=iWb03FQB6K0>